



# 飯田高校便り (校長版)

令和5年12月18日

【第30号】

行ってきました!

長崎、鹿児島、  
大阪、京都

東大、早大

～2年生は修学旅行、1年生は大学見学会に～

2年生は12月5日(火)～7日(木)の2泊3日で、長崎・鹿児島(知覧)、大阪、京都方面へ修学旅行に行ってきました。2学年ではインフルエンザの感染が拡大したため、行く直前の4日間は学年閉鎖にせざるを得ない状況でしたが、旅行中に感染拡大することもなく、無事に行ってくることができました。コロナ禍のため、中学校時代は本来の修学旅行が出来なかった生徒が多かったようで、高校での今回の修学旅行、生徒たちにとって、かけがえのない貴重な思い出になったことだと思います。特に、原爆投下地の“長崎”を、また特攻隊基地であった“知覧”を訪ねて感じたことや考えたことを一人ひとり大切にし、“平和の灯”を守り続けてもらいと願っています。

2年生の修学旅行中の6日(水)、1学年は東京大学、早稲田大学への大学見学会に行ってきました。まだまだ明確な進路希望を考えている生徒は少ないかと思いますが、来年度からは文理に分かれての講座別授業となります。大学の雰囲気に触れ3年後の自分の姿を想像することは、これからの学習に対するモチベーションを高めることに繋がるのではないかと思います。



長崎平和記念像



知覧特攻平和会館



知覧平和公園



早稲田大学



東京大学